



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Según las estadísticas oficiales, continúa Cuba siendo uno de los países exportadores más fuertes del mundo.

No lo dudamos. Sobre todo, en los presentes momentos en que a las grandes exportaciones de azúcar hemos agregado las de exilados en todas direcciones y la de casi toda una juventud que pide residencia en el extranjero porque no encuentra trabajo en su propia tierra.

X X X X X

Un perito naval italiano ha declarado en Génova que mediante ciertos costosos experimentos sería posible poner a flote el "Andrea Doria".

Puede que esté en lo cierto el entendido genovés, pero después de realizar tan asombrosa operación, lo invitaremos a que venga a Cuba para ver si es posible también poner a flote la Ortodoxia.

X X X X X

Continúa en pie la pugna entre los gobiernos de Santo Domingo y Cuba y las respectivas cancellerías siguen enfrascadas en ardua polémica.

Sin embargo, el pueblo y las Fuerzas Armadas de ambos países no parecen haberse dado por muy enterados del asunto.

X X X X X

Una de las figuras más destacadas de unas de las fracciones ortodoxas, Luis Conte Agüero, será el compareciente de esta noche en el programa "Telemundo Pregunta", que como todos los miércoles a las 11 p. m., se transmitirá esta noche por el Canal 2 de Televisión.

Interrogarán Horstmann, Núñez Pascual y Robreño, actuando de moderador Carlos Lechuga.

X X X X X

Opinión de un mueblista.

—Antiguamente tenían preferencia los juegos de comedores, los juegos de cuartos, los juegos de living rooms, etc.

—¿Y ahora?

—Ahora lo que más abunda son los juegos de salas.

X X X X X

En San Salvador muestran cierto temor ante la posible competencia de un café sintético que está produciendo Holanda con el nombre de "Bantú".

¿Un café sintético? ¿Más sintético que el nuestro de a tres kilos? ¡Nos extraña!

X X X X X

Dicen que sucedió así.

En una esquina concurrida, un individuo se acercó a otro ciudadano a quien no conocía y en tono confidencial, le dijo:

—¡Esto se tiene que acabar algún día! No se puede soportar el actual régimen.

—No pierda su tiempo, compañero —respondió el otro. ¡Yo también soy "chivato" como usted!

X X X X X

La esposa del famoso bajo cantante Enzio Pinza ha manifestado que una pequeña lesión causada en la cadera al resbalar en el cuarto de baño, está molestando más a su marido que el leve ataque al corazón que sufriera recientemente.

Es natural. A un bajo de sus condiciones, le hacen más daños los golpes de su misma categoría. Los golpes bajos.

X X X X X

En tono sentimental responde Santiaguito Rey a una "Gótica" de nuestro compañero Horstmann, evocando con nostalgia las tandas de "Alhambra", y el arroz con pollo de "El Ariete", para justificar la perdurabilidad de los sandwiches de "Los Parados".

¿Quién iba a sospechar que bajo la capa de un severo Ministro de la Gobernación se escondía el alma romántica de un bohemio noctámbulo de una Habana que se fué?

¡Cuántas facetas distintas presenta este Santiaguito!